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（村上泰久）（渡 義文）

理　事
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就　任　挨　拶就　任　挨　拶

計画・出席委員長就任挨拶

会員・会則委員長就任挨拶

ＭＣ・ＩＴ委員長就任挨拶

財務委員長就任挨拶

就　任　挨　拶就　任　挨　拶

田　村　美　恵

近　藤　　　猛

合　田　　　礼

新　宮　幸　孝

計画・出席委員長を拝命いたしました田村美恵で
す。

山田会長のもと、松山中央ライオンズクラブのさ
らなる発展に取り組む機会をいただき、大変光栄に
思います。

浅学非才の身であり、至らぬ点も多々あるかと思
いますが、大任をお受けしたからには、誠心誠意職

務に尽力いたします。
委員会メンバーとアイデアを出し合いながら皆様

に楽しんで頂けるよう、私自身も楽しみながら例会
づくりに励みます。

今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお
願い申し上げます。

本年度会員・会則委員長を務めさせて頂きます近
藤です。山田会長は『持続可能なクラブ運営』を会
長スローガンとして掲げられています。「多様性を
重視し、色々な世代、性別を超えた価値観を重視し、
全ての会員が自由闊達に多様な意見を議論し合える
ような会務運営を行いたい。そのためにもクラブ内
のルールを明確にし、できるだけ不文律を解消した

い」とのことです。会員会則委員会としても、会則
等を精査し、より良いルール作りに積極的に取り組
みます。同時に、会長も新規会員10名を目標に掲げ
られています。会員増強と現会員の維持のため、コ
ロナ禍によりここ数年実施できなかった会員交流会
員増強の会を開催したいと思っております。ご協力
のほどよろしくお願いいたします。

今年度、山田会長のもとMC・IT委員長を務めさ
せていただきます合田です。

入会してもうすぐ５年になります。今回初めての
委員長という事で、緊張してドキドキしております
が１年間どうぞよろしくお願いします。

伝統ある松山中央ライオンズクラブの会報誌を充
実させる事が目標です。

コロナ禍でアクトが少ない中でも、委員一同でア

イデアを出し合って、内容の濃い会報誌を作ってい
きたいと思います。

なるべくアクトにも参加していきたいと思ってい
ますが、記事等のお願いなどで、皆様にはお手数お
かけすることもあろうかと思います。

その時は、あたたかくご協力して頂けると嬉しい
です。お力添えをよろしくお願いします。

今年度、財務委員長を仰せつかりました新宮です。
財務委員会は各事業の予算書や決算書を審議し、

理事会・例会にて決議をいただけるように対応する
こと。

だけと思っていましたが、各事業委員会の資金獲
得計画立案を援助する。

事業を推進するためにあらかじめ財源処置を講ず
ると教えられ、何か出来ないものかと思案しており
ます。

いいアイディアがございましたらご教授ください。
よろしくお願いいたします。



総合保険代理店

安心をお届けします

永野　通夫
松山市朝生田町２−４−６
TEL　089-913-0866

TEL 089-948-9199  FAX 089-948-9190

（永野通夫）（長野　剛）
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社会福祉委員長就任挨拶

保健委員長就任挨拶

教育・国際委員長就任挨拶

環境保全・公衆委員長就任挨拶

青少年育成委員長就任挨拶

中　田　天　平

宮　道　　　享

楠　田　善　久

仲宗根　南　子

中　村　俊　一

今年度、社会福祉委員長を務めさせていただきま
す中田天平です。

入会して３年目ですが、当クラブでたくさんの事
を学ばせて頂いております。

コロナ禍の影響で中止や延期、また内容が大きく

変更するアクトがあると思いますが、柔軟な対応で
より良いアクトになるよう心掛けていきたいです。

会員の皆様の笑顔と元気をもらいつつ、一年間
しっかりと務めさせていただきますので、ご協力よ
ろしくお願い致します。

ライオンズ手帳のP33．34ページをご覧ください。
３年に及ぶ保健委員会歴代委員長・次期委員長がお
ります。これは偶然ではなく必然的に与えられた使
命だと感じております。「人間を救うのは人間だ」を

掲げ世界最大のボランティア団体の１人として献血
啓発活動を中心に頑張ります。皆様のお力添えのほ
どよろしくお願い致します。

皆様こんにちは。教育国際委員長の楠田です。
教育国際委員会は本年度より変更アクトが１つ、

新規アクトが１つあります。変更アクトは前年度ま
で【ありがとう年賀はがき】だった企画が【防災・
命のはがき】企画になります。この企画は松山市・
郵便局・松山中央ライオンズクラブの協働事業にな
ります。「松山逃げ遅れゼロプロジェクト」の一環と
して「大切な人にマイタイムラインを送る」と言う
目的になります。新規アクトは【技能実習生支援】

企画になります。この新規アクトは、「母国を離れ日
本の労働力として来ている技能実習生のストレス緩
和、生活の支援をする」と言うのが事業の目的とな
ります。新規アクトの為、皆様にご迷惑をおかけい
たしますが何卒ご協力よろしくお願いします。

今年度各委員会は変更や新規アクトがいろいろと
あります。山田会長を筆頭に全ての委員長一丸と
なって頑張りますので皆様のご教授、ご協力、お力
添え何卒よろしくお願いします。

環境保全・公衆委員会の委員長にご指名いただき
ましてありがとうございます。

私は、地球が大好きなのですが、そう言うとだい
たい引かれます。面倒臭そうな人って思われるのか
もしれません・・・笑

これからは、当委員会の事業を通して、変人扱い
されることなく、地球の環境保全に役立てることを

うれしく思います。
といいながらも、まだまだ勝手がわからず、既に、

会長をはじめ多くの方に暖かいご配慮をいただきな
がら、みなさんと一緒に進めて行けているという状
況です。

いい事業となるように努めてまいりますので、１
年間どうぞよろしくお願いいたします。

今年度、青少年育成委員長に就任することになり
ました中村です。

何と言っても我がライオンズクラブ、最大のアク
ティビティである『松山中央ライオンズカップ中学
生女子ソフトボール大会』が第20回の節目の年にな
ります。

立派な記念大会になるように、しっかりと準備を
し大役を努めたいと思います。

また、新たに防災委員会と合同での仮名『防災キャ
ンプ』が加わり、第１回目の委員長として、長く続
けられるよう良いスタートを切りたいと思いますの
で、皆様のご協力、宜しくお願い致します。



とうおん法律事務所

〒791-0212
愛媛県東温市田窪3016-11
エル・ミオーレ田窪1階

ＴＥＬ：089-909-7297
ＦＡＸ：089-909-7298
MAIL：touonlawnakasone
　　　　@sage.ocn.ne.jp

弁 護 士

な か そ ね みなこ

NAKASONE MINAKO
仲 宗 根　南 子

（上沖尚史）

（仲宗根南子）

（宮内美加）

（兵頭好喜）
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　今年度から変更アクトの【防災・命のはがき】企画のはがき贈呈式が
2022/07/22　松山市役所第４別館教育委員会教育長室で開催されました。
　松山市の企画名は「とどけ！命のはがきプロジェクト」です。
　当日は松山中央ライオンズクラブから５人での出席予定でしたが、コロナ第
７波の影響で　山田会長、教育国際委員長の楠田　２人の出席で進められました。
　冒頭、山田会長のあいさつで始まり松山市の防災教育のボトムアップを、今
後協働しながら推進していく事を確認いたしました。
　ハガキ贈呈後、藤岡防災・危機管理課部長様より山田会長へ感謝状の受取を
致しました。
　メディアも積極的に取材していただき、防災教育に関心の高さがうかがえました。
　変更アクトで運営内容をかなり心配しましたが、和泉防災委員長の綿密な打ち合わせのおかげで滞りなく進
行出来ました事をご報告いたします。

楠　田　善　久教育・国際委員長命のはがき贈呈式



（増見和幸）
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8月の誕生人から一言…8月の誕生人から一言…
徳永　昭夫 1929（昭和 4年）8月25日生
『淪語』の一節で、大阪から松山で開業するため恩師と

の別れの時にいただいた色紙です。強く心に残っています。
『有徳必有隣』です。松山でも徳を持っていれば、必ず

同志を得て栄えるという意味です。そしてそれを開業生活、
同窓生、ライオンズクラブの中で実現しました。

そして診察室にこれを掲げていつも自戒しています。

小倉　圭二 1952（昭和27年）8月11日生
つい先日還暦を迎えたと思ったらあっという間に古希。

月日の流れが加速しております。
今回免許の更新には高齢者講習を受けすっかり老人の仲

間入りです。
一つ喜ばしいのは、ゴルフのティショットが前から打て

るようになりました。
これからは一日一日、楽しい日々を送りたいと思います。

加地　雅臣 1962（昭和37年）8月31日生
60回目の誕生日を迎えます。大病を経験しましたが、何

とか還暦を迎えることができました。お酒の量をセーブし
ながらまだまだ頑張ろうと思います。コロナ禍が続いてい
て、皆様と交流する機会も少なくなってしまいましたが、
今後ともよろしくお願いいたします。

池田　博英 1964（昭和39年）8月 2日生
おじさんがやってはいけない事として、「説教」「自慢話」

「思い出話」があるそうです。
こういうものは往往にして場も澱みますよね。
常に知的好奇心をもって、現在をリアルに生きていたい

と思います。

松本　　学 1967（昭和42年）8月16日生
例会での誕生月お祝いありがとうございました。
８月で退会となりますが、松山中央ライオンズクラブ

の皆様との出会いを一期一会として大切にするとともに、
培った奉仕の精神を胸に刻み、社会に貢献出来る人間とな
るべく精進致します。

お世話になりました。そしてありがとうございました。

藤岡　久実 1965（昭和40年）8月25日生
今年もお陰さまで誕生日を迎えることができました。
最近は健康に関心を持つようになり、普段の食事、運動、

姿勢、呼吸法、睡眠など生活習慣を見つめ直したりしてい
ます。習慣化されたことを急に改善するのはなかなか難し
いですが、日々意識だけでもすれば少しずづ変われるかな
と思っています。

上沖　尚史 1966（昭和41年）8月 1日生
８月１日で56歳を迎えますが、コロナ禍で８キロ太って

しまい、これはまずい！と、少しの時間ではありますが朝
の運動を取り入れ３キロ減らしました。昔なら太っても１
週間で戻せる代謝がありましたが、今は蓄積される一方で
す。諦めずに朝の運動を継続していくことを56歳の目標に
します。弛んでたら指摘してください。

伊藤　憲司 1967（昭和42年）8月 8日生
あっという間の一年、あっという間に55歳になりました。
民間企業では55歳になると、役職定年といい、役職返上

し一般社員になる節目の年齢になります。
若かりし日、私自身が定年になる姿を思い浮かべる事す

ら出来ませんでしたが、実感する事なくその年代になって
しましました。まだまだやれる！頑張れる！と自分に言い
聞かせ、健康に留意して良い１年にしたいと思います。

清水　栄治 1968（昭和43年）8月27日生
まさか今年もコロナ禍での誕生日になろうとは予想もし

ておりませんでした。年々自らの判断で進む必然性を感じ
ております。子供たちに少しでも良い世界を残していって
やりたいと思う今日この頃です。

米田衣美子 1970（昭和45年）8月20日生
今年ぴんくらいおんは30周年を迎えます。毎年目標を決

めては奮闘していますが、新たな問題が持ち上がり目標の
オンパレード状態です。100点はなかなか取れそうにあり
ません。それでも常に前向きでいられるのは、心と身体の
健康を保てているからだと自負しています。歳を重ね少し
ずつ増えていくシミやシワに老いを感じながらも年々高
まっていく幸福感…何でもないふとした時にあ～幸せだ
なぁと微笑んでしまいます。生活の整理整頓…感情の整理
整頓…５年10年先の計画や理想を思い描いて身体のメンテ
ナンスを怠らない…これはお店を始めた30年前から心掛け
ていることです。

そして50代は日々に感謝し豊かな心でいられるよう一層
精進したいと思います。

皆様、これからも宜しくお願い致します。

田村　美恵 1979（昭和54年）8月13日生
３月は３日続けて41度の熱を出して自宅で転んで前歯が

欠けました。熱の原因は腎盂腎炎で４日の入院で済みまし
た。医者に「早く治りすぎて面白くない」と言われる程の
脅威の回復力で５キロ痩せて５キロ戻りました。

６月は40度の熱が出たのでまた腎臓かと思ったらコロナ
でした。まともに食べる事が出来ず、５キロ痩せて４キロ
戻りました。

７月は食いしばりが原因で奥歯が割れてまともに食べる
ことが出来ませんでした。

しかし今回はビールが飲めたので痩せませんでした。
後半は健康で過ごしたいです。

８月25日お生まれの山下哲治様もお誕生日をお迎えになりました。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ
５．誕生祝（７月）Ｌ島田（２日）、Ｌ濱田（３日）、Ｌ新崎（４日）、Ｌ盛重（４日）、Ｌ喜井（６日）、
　　　　　　　　　Ｌ井上（和）（７日）、Ｌ丹下（20日）、Ｌ渡邉（24日）、Ｌ河上（27日）
　　≫井上和弘さん代表挨拶
６．傘寿御祝　　　Ｌ丹下靖憲　　　≫丹下さん挨拶　　　　　　　　　　
　　還暦御祝　　　Ｌ河上清和
　　銀婚式御祝　　Ｌ盛重泰輔　　
　　　　　　　　　Ｌ宮道　享　　　≫宮道さん代表挨拶
７． １Ｒアラート特別委員会会計あいさつ　　　Ｌ兵頭好喜
　　１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員あいさつ　Ｌ山本宗宏
８．審議事項
　　⑴　予算書（2022.7～2023.6）について　【Ｐ２】　　≫質疑等なし【審議】→【承認】
９．委員会報告
　１）７月献血活動結果………………………………………………………………………【保　健　委 員 会】

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数
令和４年７月７日㈭ ＤＣＭ株式会社  西日本店舗サポートオフィス 40名 受付34名　400mL　29名　不採血５名
令和４年７月８日㈮ フジ北斎院 12名 受付13名　400mL　11名　不採血２名

　２）８月献血活動について …………………………………………………………………【保　健　委 員 会】
実施年月日 実施時間 実施場所

令和４年８月１日㈪ 12：00～13：10 コープえひめ商品センター
（愛媛県松山市南吉田町2052-１）

令和４年８月６日㈯ 9：30～12：30
14：00～16：30

生活協同組合コープえひめ　コープ束本
（愛媛県松山市北斎院町698−１）

令和４年８月12日㈮ 9：30～12：30
14：00～16：30

生活協同組合コープえひめ　コープ余戸
（愛媛県松山市余戸中４−10−17）

令和４年８月30日㈫ 15：30～16：30 生活協同組合コープえひめ　コープ久米
（愛媛県松山市鷹子町70）

　　　≫宮道保健委員長報告
　３）愛媛マラソンについて ……………………………………………………………… 【ランニング同好会】
　　　≫服部さんより愛媛マラソン参加のお願い
10．幹事報告　　太幹事より報告
　１）ライオンズ手帳と会員証について
　　　（８月第一例会にお渡し致します。）
　２）８月の日本酒アカデミー中止について
　３）YouTubeでの例会配信の今月終了について
　４）労力アクティビティ参加アンケート提出のお願いについて
11．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターより報告
12．ファイン・ドネーションの報告　≫松浦会計より報告
13．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員４名出席88名欠席16名出席率84％
14．閉会ゴング　　
15．‘また会う日まで’ 合唱
16．ローア 

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ  ≫山田会長挨拶
　　　　　　　　　  例会見学　仲宗根さん法律事務所での研修者松島さん挨拶　

５．  新会員入会式　　　　木原光一様【Ｐ３】　　≫境スポンサー
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓
　⑹　新会員あいさつ 
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
６．誕生祝（８月）Ｌ上沖（１日）、Ｌ池田（２日）、Ｌ伊藤（憲）（８日）、Ｌ小倉（11日）、
　　　　　　　　　Ｌ田村（13日）、Ｌ松本（16日）、Ｌ米田（20日）、Ｌ徳永（25日）、
　　　　　　　　　Ｌ藤岡（25日）、Ｌ山下（25日）、Ｌ清水（27日）、Ｌ加地（31日）
　　≫代表で小倉さん挨拶
７．還暦御祝　　　　Ｌ加地雅臣　　Ｌ山下哲治　　
　　≫代表で加地さんzoomにて挨拶　　　　　　　　
８．第58回献血推進全国大会　日本赤十字社有功章授与　≫境前会長より報告
９．審議事項　
　⑴　松山中央ライオンズクラブ内規旅費基準の変更について【Ｐ４】 …………… 【会員・会則委員会】
　　≫山田会長より説明　次回の例会にて審議
　⑵　家族例会予算書（案）について【Ｐ５】 ………………………………………… 【計画・出席委員会】
　　≫田村計画出席委員長より説明　コロナにより開催は延期し、予算書（案）は通す【審議】→【承認】
　⑶　小児糖尿病支援予算書（案）について【Ｐ６－Ｐ７】 ………………………… 【社会福祉 委 員 会】
　　 ≫中田社会福祉委員長より説明　【審議】→【承認】
　⑷　定期預金について
　　１）阿波銀行定期預金（姉妹提携 年間積立）
　　　　＠2,000円×111名（８月会員数）＝222,000円
　　 ≫太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑸　第１回地区GAT・GMA・会則委員会について
　　　日　時：2022年８月11日㈭13：00～15：00
　　　場　所：まなべ結婚式場（香川県仲多度郡まんのう町吉野下283-２）
　　　登録料：3,000円
　　　交通費：ＪＲ往復7,120円
　　　参加者：１Ｒ－GAT・GMA・会則委員　山本宗宏　
　　≫太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑹　地区ガバナー公式訪問について
　　　日　時：2022年９月４日㈰14：00～16：30　懇親会：17：00～
　　　場　所：道後山の手ホテル
　　　登録料：8,000円×５名＝40,000円
　　　参加者：会長／第一副会長／幹事／会計／GAT・GMA・会則委員
　　≫太幹事より説明【審議】→【承認】　　　　　　　　　　 　
10．幹事報告
　　≫太幹事より報告　交代会員　松本さん挨拶
　⑴　松山南ライオンズクラブ結成45周年記念チャリティゴルフ大会のご案内【Ｐ８】
　　■日時：10月26日㈬　雨天決行　　
　　■場所：道後ゴルフ倶楽部
　　≫太幹事より参加のお願い
11．委員会報告
　⑴　「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金について …………………………………………【保　健　委 員 会】
　　　７月第一例会：29,235円
　　　７月第二例会：　5,500円　　合計34,735円を募金しました。
　　≫宮道保健委員長より報告
　　≫太幹事より労力アクティビティ参加表提出のお願い
12．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターより報告
13．ファイン･ドネーションの報告 　 ≫新宮財務委員長より報告
14．出席率の報告　　　　　　　　   ≫田村計画出席委員長より報告 
　　会員111名中終身会員５名不在会員４名出席89名欠席15名出席率85％
15．閉会ゴング
16．’また会う日まで’ 合唱
17．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡　久実

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査
　　22名中17名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認　【Ｐ２－Ｐ４】
５．会計報告（７月分収支明細表）【Ｐ５－Ｐ９】
　　≫松浦会計より報告
６．審議事項　
　⑴ 　松山中央ライオンズクラブ内規旅費基準の変更について【Ｐ10】 ……………【会員・会則委員会】
　　≫近藤会員・会則委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　家族例会予算書（案）について【Ｐ11】 …【計画・出席委員会】
　　≫ 田村委員長より説明　予算は通し、開催はコロナの為延期。開催時期は状況を見ながら再審議。
　　　【審議】→【承認】
　⑶　小児糖尿病支援予算書（案）について【Ｐ12－Ｐ16】 ………………………… 【社会福祉委 員 会】
　　≫中田社会福祉委員長より説明【審議】→【承認】
　　　＊愛媛ブルーランドファミリーの会の判断で中止になる可能性あり
　⑷　定期預金について
　　１）阿波銀行定期預金（姉妹提携 年間積立）
　　　　＠2,000円×111名（８月会員数）＝222,000円　　
　　≫太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑸　第１回地区GAT・GMA・会則委員会について
　　　日　時：2022年８月11日㈭　13：00～15：00
　　　場　所：まなべ結婚式場（香川県仲多度郡まんのう町吉野下283-２）
　　　登録料：3,000円
　　　交通費：ＪＲ往復　7,120円
　　　参加者：１Ｒ－GAT・GMA・会則委員　山本宗宏　　
　　≫太幹事より説明【審議】→【承認】

　⑹　地区ガバナー公式訪問について
　　　日　時：2022年９月４日㈰　14：00～16：30　懇親会：17：00～
　　　場　所：道後山の手ホテル
　　　登録料：8,000円×５名＝40,000円
　　　参加者：会長／第一副会長／幹事／会計／GAT・GMA・会則委員
　　≫太幹事より説明【審議】→【承認】
７．報告事項　　無
８．その他
　　①会食費返金の審議差戻しの件について
　　≫山田会長より説明　（改めて審議事項として提案）　
　　　・ ３年前のコロナ禍の際に審議・承認され、返金されたが、会食費は翌年に繰越しができ、親睦

会などにも使えることができる。
　　　・ 約70％の会員の会食費で予算が成り立っていた為100％返金をすると赤字になる。
　　≫宮川第二副会長より意見
　　　 ３年前のコロナ禍では何もできず、試行錯誤の中、会食費の返金が承認されたが、状況は変化す

るので返金が当たり前ではなく、その時の状況で判断することが適切ではないかと思う。
　　②入会時のブレザー購入廃止の件について
　　≫山田会長より説明
　　　各意見）
　　　・ 各自の紺のブレザーを着用しエンブレムをだけを購入すれば負担も軽減されて良いのでは？
　　　・ 入会金が減ることになるので、新入会員さんを勧誘しやすくなる。
　　　・ 周年事業などに揃いのブレザーがあれば他のクラブと差別化され統一感があって良い・・等
　　引き続き各委員会で話合い
９．閉会　
　　（１R-GAT・GMA・会則委員）　  Ｌ山本宗宏
　　（役　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、Ｌ池田、Ｌ近藤、Ｌ大川、
　　　　　　　Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、Ｌ盛重、Ｌ山本（幸）、Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、
　　　　　　　Ｌ髙橋（正）、Ｌ井上（光）、Ｌ小森谷
　　（オブザーバー）　Ｌ加藤、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ中田

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第１回理事会 ● 2022年 ８ 月 １ 日㈪　１８時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

■第１3８4回例会

■第１3８5回例会

● 2022年７月26日㈫  １2時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

● 2022年８月９日㈫　１2時１5分～
● 於：ホテルマイステイズ松山
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わ け あ り ド ネ ー シ ョ ン
◆ 令和 4 年 ７ 月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　お祝いの皆様おめでとうございました。
☆Ｌ佐々木　勲　ご苦労様です
☆Ｌ河本　圭仁　暑い！
☆Ｌ太　　亨哲　丹下さん　おめでとうございます
☆Ｌ宮川　晶子　 ７月誕生日の皆様、丹下さん、河上さん、盛重さん、宮

道さんおめでとうございます。
　　　　　　　　今月はめでたい方が多くて良かったです。
☆Ｌ近藤　　猛　毎日熱くなりました。
　Ｌ山本　宗宏　中村さん、新田高校残念でした！
　Ｌ加藤　定伸　傘寿、還暦、銀婚式の皆様　お目出とう御座います。
　Ｌ吉田　文彦　暑中お見舞い申し上げます。
　Ｌ兵頭　好喜　７月生皆さんおめでとうございます。
　Ｌ大西千恵春　 ３位ありがとうございました。加藤さんボールありがと

うございました。
　Ｌ廣江　和男　暑中お見舞い申し上げます。
　Ｌ山本　幸治　 丹下様、傘寿おめでとうございます。増々元気でご活躍

下さい。
☆Ｌ丹下　靖憲　傘寿お祝いありがとう　エイジシュートしました。
☆Ｌ新宮　幸孝　盛重さん宮道さんおめでとうございます。
　Ｌ井上　　光　 傘寿丹下さん　還暦河上さん　銀婚式盛重さん宮道さん

おめでとう
☆Ｌ森　　和幸　御祝の皆様　おめでとう
☆Ｌ松浦　龍也　暑いですね！
　Ｌ藤岡　久実　７月生まれのみなさんおめでとうございます。
　Ｌ戎　　　潤　よろしくお願い致します。
　Ｌ永野　通夫　 丹下さん傘寿おめでとうございます。河上さん還暦おめ

でとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　 丹下さん、河上さん、盛重さん、宮道さんおめでとうご

ざいます。
　Ｌ中岡　富茂　丹下さん傘寿おめでとうございます。
　Ｌ田村　美恵　 丹下さん、河上さん、盛重さん、宮道さんおめでとうご

ざいます。
　Ｌ伊藤　憲司　新年度
　Ｌ木下　勝敏　コロナ禍の日常皆様ご健康祈ります
　Ｌ伊藤　　渉　コロナに負けずがんばりましょう
　Ｌ伊賀上竜也　傘寿、還暦、銀婚式おめでとうございます。
　Ｌ平尾　由紀　 安部元総理の御葬儀に偶然遭遇しました。御冥福をお祈

りします

　Ｌ合田　　礼　７月お誕生月の皆様おめでとうございます。
　Ｌ美濃　欽也　暑中お見舞い申し上げます。
　Ｌ宮道　　享　銀婚式で盛重さんおめでとう
　Ｌ村井　　剛　暑さにお気を付け下さい。
　Ｌ佃　　浩三　中村俊一様、準優勝おめでとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　 丹下さん傘寿、河上さん還暦、盛重さん宮道さん銀婚式

おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　 傘寿、還暦、銀婚式を迎えられた皆様、おめでとうござ

います。
　Ｌ両田　　晃　宮道さん銀婚式おめでとう。これからも夫婦仲良くね。
　Ｌ上沖　尚史　 丹下さん、河上さん、盛重さん、宮道さんおめでとうご

ざいます。
　Ｌ楠田　善久　 丹下さん、河上さん、盛重さん、宮道さんおめでとうご

ざいます。
　Ｌ大西　安子　 ７月誕生月の皆様　おめでとうございます。傘寿、還暦、

銀婚式をお迎えの方々おめでとうございます。
　Ｌ服部　　勲　丹下さん傘寿、河上さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ土井　晴彦　暑い日が続きますが、体調に気を付けます。　
　Ｌ大川　耕三　みなさん、コロナに負けず頑張ろう
　Ｌ中田　天平　７月お誕生日のみなさまおめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　防災ハガキ贈呈式お疲れ様でした。
　Ｌ戸梶　直美　 丹下さん傘寿おめでとうございます。これからも益々お

元気でエイジシュートをバンバン出して下さい。
　Ｌ宮内　美加　暑い日が続きますネ～みんな体に気を付けて下さいネ
　Ｌ二宮　章暢　熱中症、コロナに気を付けましょう
　Ｌ韓　　雪峰　７月誕生月の方へおめでとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　体調管理に気を付けましょう
　Ｌ中村　俊一　新田高校の応援ありがとうございました。
　Ｌ髙岡　勇吉　ゴルフ委員会初参加ありがとうございます。
　Ｌ井澤　剛一　本格的夏コロナありボチボチ
　Ｌ堀田　　学　 丹下さん、河上さん、盛重さん、宮道さん、７月生まれ

の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ増見　和幸　今日も集中します。
　Ｌ中野　泰誠　例会ありがとうございます。
　Ｌ橋本　和範　盛重さん銀婚式おめでとう

☆出席率         84％
☆ファイン       400円
☆ドネーション 136,000円

◆ 令和 4 年 ８ 月第 １ 例会
☆Ｌ山田　　哲　木原さん入会ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　少し暑いですが、がんばりましょう
☆Ｌ宮川　晶子　木原さん、入会おめでとうございます。
☆Ｌ河本　圭仁　木原さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ太　　亨哲　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　今年、初めての例会出席です。よろしくお願いします。
　Ｌ兵頭　好喜　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ山本　幸治　木原様入会おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　残暑お見舞い申し上げます。
　Ｌ吉田　文彦　コロナ感染しない様！！
☆Ｌ境　　俊之　木原光一さんの入会を祝します
　Ｌ加藤　定伸　木原様入会おめでとうございます。
　Ｌ山本　宗宏　木原さんようこそ松山中央ＬＣへ
　Ｌ新宮　幸孝　木原様入会おめでとうございます。
　Ｌ井上　　光　コロナ収束しませんね！！皆さん気を付けましょう
☆Ｌ松浦　龍也　本当に暑いですね！
　Ｌ武智　　慧　木原様入会おめでとうございます。
　Ｌ中岡　富茂　木原光一様入会おめでとうございます。
　Ｌ小倉　圭二　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ永野　通夫　加地さん山下さん還暦おめでとうございます。
　Ｌ田村　美恵　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　 木原さん入会おめでとうございます。これからもよろし

くお願いします。
　Ｌ合田　　礼　木原光一様入会おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　木原さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ新崎　　勉　 暑中お見舞い申し上げます。本日は長崎原爆の日です。
　　　　　　　　人類は何時になったら平和達成できるのでしょう！
　Ｌ美濃　欽也　球児に負けずに頑張ろう！
　Ｌ山本　　純　コロナワクチン４回目接種終了しました。
　Ｌ村井　　剛　コロナにお気を付けて下さい。
　Ｌ佃　　浩三　木原光一様ご入会おめでとうございます。

　Ｌ宮道　　享　お誕生日おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ篠原　紀子　８月のお誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ服部　　勲　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます。
　Ｌ両田　　晃　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　酷暑の夏ですが、何かとのりこえます。
　Ｌ光田　恵之　８月誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ和泉　光浩　暑すぎて熱中症注意
　Ｌ土井　晴彦　コロナがまた増えて心配です
　Ｌ中田　天平　木原さん入会おめでとうございます。
　Ｌ宮内　美加　 木原様宜しくお願い致します。誕生日の皆様おめでとう

ございます。
　Ｌ小森谷ケララ　入会おめでとうございます。
　Ｌ武智　正晴　加地さん、山下さんおめでとうございます。
　Ｌ仲宗根南子　修習生の出席、ありがとうございました。
　Ｌ韓　　雪峰　木原様ご入会おめでとうございます。
　Ｌ松本　　学　 当月で退会します。一年間お世話になりました。後任の

井上を宜しくお願い申し上げます。最終お誕生日御祝あ
りがとうございます。

　Ｌ橋本　和範　木原さんおめでとうございます。
　Ｌ堀田　　学　木原様、ご入会おめでとうございます。
　Ｌ髙岡　勇吉　木原さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ中村　俊一　暑さに負けずに頑張りましょう
　Ｌ大西　知人　新入会おめでとうございます。
　Ｌ盛重　泰輔　暑い日が続きますが体調には気を付けましょう
　Ｌ中野　泰誠　例会に参加させて頂きありがとうございます。

☆出席率         82％
☆ファイン       400円
☆ドネーション 151,000円



お知らせ

松山中央ライオンズクラブ http://www.matsuyama-chuo-lions.gr.jp
E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club

第１回目のゴルフ委員会で委員

長が優勝は前年に引き続き顰蹙

をかってしまったのですが、５年

間どうしても優勝出来なかった

タイトルを頂きとても光栄に思っ

てます。ベスグロも取れたかなと

思いきや 上には上が丹下さん75

エージーシュートじゃないですか。

おめでとうございます。

№635　2022（令和 4年）8月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。

　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　 クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて

います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山田　　哲
◆幹　事／太　　亨哲
◆MC・IT委員長／合田　礼
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか
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　今月の表紙は、今から55年前、昭和42年（1967年）に発売された、日本のスポーツカーを代表す
る１台、トヨタ・2000GTです。
　実際にはトヨタ自動車とヤマハ発動機の共同開発で、月産８台のペースで職人たちがハンドメイ
ドで生産していた。総生産台数は337台、うち115台は輸出された。
　当時の販売価格は238万円で、当時の高級車であるクラウンが２台、カローラが６台買えるくら
いの価格と言われている（現在の紙幣価値では1500万円～2000万円）。
　ただ、生産に手間がかかりすぎて割に合わない価格設定であり、赤字計上の車両であったとも言
われている。しかし数々のレースに参戦し好成績を収めたので、広告宣伝という観点からすると世
界的に注目され、成功だったのではないでしょうか。
　ちなみに2011年ころから相場が上がり始め、現在は５千万円～１億円近い価格で販売されている
らしい。 （写真　www.automesseweb.jp）
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